

Rusia pide a Armenia y Azerbaiyán volver a la vía diplomática



María Zajarova. (Imagen de archivo/RHC)

Moscú, 19 sep (RHC) El Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia llamó a Armenia y Azerbaiyán a parar el derramamiento de sangre y regresar al cauce diplomático para resolver sus discrepancias, informó este martes la portavoz de la Cancillería, María Zajárova.

La diplomática expresó la preocupación de su gobierno por la escalada de la situación en torno a Nagorni Karabaj, donde ambas partes se culpan mutuamente de agredir al otro, destacó la agencia de noticias Sputnik.

«Estamos profundamente preocupados por la escalada brusca de la situación en el enclave de mayoría armenia, pero ubicado en el territorio azerbaiyano. Llegan informes sobre el inicio, como declara Bakú, de actividades antiterroristas del ejército de Azerbaiyán y las respuestas de las formaciones armadas locales», consignó.

La portavoz diplomática indicó también que los pacificadores rusos continúan cumpliendo sus tareas en el área pese a la escalada de la tensión en Nagorni Karabaj.

Zajárova remarcó que el mando del contingente pacificador ruso se encuentra en contacto permanente con los representantes de los armenios del enclave y las autoridades azerbaiyanas para facilitar un alto el fuego y la implementación de los acuerdos.

La funcionaria señaló que todos los pasos para la solución pacífica del problema de Nagorni Karabaj están recogidos en las declaraciones de los líderes de Rusia, Azerbaiyán y Armenia que fueron aprobadas entre 2020 y 2022.

Más temprano, el Ministerio de Defensa de Azerbaiyán anunció el inicio de una «operación antiterrorista» en Nagorni Karabaj para «la retirada de las tropas armenias» de ese territorio.

Desde el ente de Defensa de Armenia negaron que tengan efectivos militares desplegados en la zona mencionada.

Nagorni Karabaj, es foco de conflicto entre Azerbaiyán y Armenia desde que decidió separarse en 1988 de la entonces República Socialista Soviética de Azerbaiyán.

En 2022, Ereván y Bakú empezaron a debatir la firma de un futuro acuerdo de paz, con la mediación de Rusia, Estados Unidos y la Unión Europea. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334447-rusia-pide-a-armenia-y-azerbaiyan-volver-a-la-via-diplomatica>



Radio Habana Cuba